
股市信托资管利空 信托 资管

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股市信托资管利空的问题，以及和资管
的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分享，
希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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股票拟定增募资是利好还是利空？

定向增发是利好还是利空，我们要先了解下上市公司几种基本的再融资方式：

定向增发属于增发的一种，是上市公司向特定的对象非公开发行股票的行为。证监
会规定上市公司定向增发发行对象不超过10人。（注意：这里的10人不限于自然人
，也包括法人。实际上定向增发的发行对象几乎都是机构投资者，自然人直接参与
定增的情况微乎其微）

公开增发是向社会公众重新发行股份募集资金。这两种方式我们小散都是有机会，
有能力参与的，而定向增发是向特定的发行对象发行股份募集资金，而且发行对象
不超过10人。所以，上市公司募集对象通常针对大股东、战略投资者、信托或者一
些私募基金等一些大金主，一般散户投资者根本无资金实力参与。

再看定向增发的政策法规：

上表中，由于定向增发的定价为不能低于定价基准日前20个交易日股票平均价的9
0%，所以对于上市公司来说，选择定价基准日就格外重要。

证监会规定，定向增发的定价基准日有三个，分别是：董事会决议公告日、股东大
会决议公告日、发行期首日。上市公司可以选择其一作为定增的定价基准日。

在实际操作中，绝大部分上市公司会将董事会决议公告日作为定向增发的定价基准
日。

因为上市公司为了获得更多的融资额，通常会在股价经过一定上涨阶段后的一两天
之内召开董事会，把董事会决议公告日作为定价基准日，这样的话，定增发行价格
自然水涨船高。
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相对于股东大会决议公告日和发行期首日，只有董事会决议公告日最好控制，理论
上，上市公司可以随时召开董事会，而股东大会的召开日期则必须在至少一个月前
就公之于众，发行期首日更不便控制。

还有一种情况就是，有些定增前股价并没有一定幅度的上涨，这只有一种可能，也
就是上市公司已经与定向增发的潜在发行对象初步谈妥了发行价格。如果前20个交
易日股价上涨导致发行价格提高，发行对象可能就不接受了。（定向增发的发行对
象不超过10个，而这些发行对象大多是机构投资者以及上市公司的现有大股东或者
战略投资者，说直白一点，可能大家都是自己人，所以定增价格不宜过高）。

如何看待定向增发

对于中小投资者如何看待定向增发，我们须详细了解上市公司披露的定增方案，知
道定增的目的。因为定增有时会成为大股东侵蚀中小股东利益的主要手段。

比如：很多上市公司在定增方案公布前两年，将公司的盈利累积起来，少分红甚至
不分红，然后再公布向大股东定增，这样的话，大股东的股份占比大幅提升，而中
小股东的股份数量不变。这样，大股东将能得到更多的分红收益。而大股东参与定
向增发的资金来源还可以从银行借入。

大股东这种利用定增就能轻而易举的获取暴利，还可以轻松操纵股价，在股价处于
低位时，参与定增项目，解禁后，再通过减持获得资金后将银行借款补上，可谓空
手套白狼。

还有一些定增是大股东为了增强控制权的行为。

比如：我们熟悉的宝万控制权的争夺，最后是以万科向深圳地铁定向增发。深圳地
铁将500亿的资产注入万科后，宝能股份占比即得到稀释，从而失去的万科的控制
权，退居于公司第二大股东

当然，定增最普遍运用于公司的借壳上市，上市公司通过向未上市企业大股东大额
定向增发，使其成为上市壳公司的实际控制人，定增后，未上市公司的资产注入壳
公司，从而间接实现上市的目的。

我们还需要关注公司大股东是否认购定增股份以及认购比例，认购方式。通常定增
方案公布后，大股东积极认购，说明大股东对于定增项目具有很好的预期，对于股
价上涨很有信心。其次，大股东是否用现金认购，现金最为最优质的资产，通常最
好，如果大股东使用股权、资产等认购，我们需要关注，是否有虚增资产或者溢价
估值的行为。
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新的资管规定对股市有什么影响？

4月27号，央行发布了资管新规，资管新规是对于金融投资的全面管理，是一个具
有特定意义的大监管格局下管理举措。其核心就是九个字：去刚兑、去杠杆、去通
道。如果说新的资管新规对于股市有什么影响？个人认为，对于股市无论是短期还
是长期来看，都会形成正面利好。第一，从短期来看，资管新规统一了投资的风险
评定，让所谓的保本收益，刚兑现象得到了明确监管，让市场的风险尺子一量到底
，传达的信息就是，无论你做什么投资，都要具备一定的风险意识。这样会让很多
趋向于保守的资金流入到虽然风险比较大，但收益能力比较强的股票市场。今后人
们在投资的同时，更多的会考虑风险与收益的正相关，这对于活跃股市，服务实体
经济是一个比较大的利好。第二，从长期来看，资管新规去杠杆，去通道，会让券
商的业务更加规范。有实力，有能力的券商会占据市场更大的份额。券商的活跃程
度可以直接反映到股市的走势，而且为了保持平稳过渡，资管新规的过渡期延长到
2020年，这一给资金的平稳过渡留出了足够的时间，这会让整个金融投资市场保持
相对的稳定，也有利于股市的长期发展。

总之，资管新规的出台是针对于当前金融投资存在的问题而进行的重大变革，必将
对包括股市在内的投资渠道产生重大而深远的影响，对于股市来说应该是正面利好
。

如果对您的交易有帮助，评论点赞就是最大的支持。

公司质押股票是利好还是利空

股权质押就是股东们把股票质押给券商公司、信托公司或者是银行，从而从抵押的
公司获取资金，股权质押利好还是利空，具体还需要以上市公司的经营状况作为参
考来判断。

资管新规出台，对股市短期有大的影响吗？

该影响的已经影响过了。

资管新规的确定，可以说是一次靴子落地的效应。今年年初草案出来的时候，杀伤
力是非常大的，引起了一堆个股的闪崩。资管新规的目的就是为了挤压市场里的杠
杆资金，将一些原本通过各种途径进入市场的"蚂蝗"们赶出去。

比如说打破刚兑，在市场里不允许有以前那样的刚性兑付。曾经银行的理财产品，
通过各种通道进入市场，因为理财产品都签了刚兑的协议，买理财的客户可不管你
是不是亏损，每年的利息是必须给的。这种情况下，哪怕业绩没有达到，金融机构
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也需要垫资来兑付。可是股票市场里哪有稳定的收益，于是这些资金只能利用自己
的资金优势割韭菜，每年都割一批。

再比如规范私募产品的杠杆率，以前通过信托等通道，各类资金打包进入市场。比
如某人有2000万想炒股，但是觉得钱太少，想放大收益，于是和银行商量，银行也
同意，那么就找一个大户借3000万，凑成5000万。同时银行出资1个亿，在证监会
备案一个产品，这个人的杠杆率看起来只有1:2，满足低杠杆要求，但实际上高达7
倍左右。那么现在这种夹层、劣后和优先的分级方式被禁止，市场上的资金在遭遇
风险时，不至于快速被打爆。

至于杀伤力最大的通道业务，在年前就已经开始挤压了。以前银行不让炒股，那么
银行就借着信托等通道进入股市赚钱，现在对不起，这些都不让，那么大量的银行
理财要被赶出去。曾经说是今年6月还是19年6月全部清理干净，忘记具体细节了，
现在延期到了2020年6月。今年1月2月下跌，挤信托通道业务，市场被砸怕了，也
许是这个原因，所以允许了剩下的产品延期，但是不允许继续再发新产品了。那么
资金供给会有点问题。

所以从草案到正稿，一些利空在前几个月基本都消化掉了，市场对正稿并不会有特
别大的反应。相反现在最大的问题是，这些信托离开的资金是不能再回流市场的，
那么这个缺口谁来补？养老金入市也许是一个好的消息。

关于股市信托资管利空的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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